

Berliner erfolgreich beim Schach

Gleich zwei Berliner Schulen kamen bei der Deutschen Schulschachmeisterschaft in Bad Homburg unter die ersten drei. Die Mannschaft des Herder-Gymnasiums aus Charlottenburg wurde in der Altersklasse „Jahrgang 2002 und jünger“ Vizemeister, das Käthe-Kollwitz-Gymnasium aus Prenzlauer Berg kam auf den dritten Platz. Gewonnen hat ein Team aus Hamburg. Beim Wettbewerb für die Jahrgänge 2000 und jünger kam das Heinrich-Hertz-Gymnasium aus Friedrichshain auf den 2. Platz. Mehr über Schach am Herdergymnasium gibt es unter www.herderschach.de.

svo

Tagesspiegel 12.05.2015